

# 交野市教委ニュース

第204号（令和5年12月7日発行）



## 日韓国際交流事業

日本と韓国の文化交流を目的に、例年全国で行われていますが、今年交野市で交流会が行われることになりました。芸能をとおしてお互いの国の文化に触れ合う取り組みです。



日韓の芸能交流の一環として、藤が尾小学校にて韓国と日本の招聘チームの方々が、芸能の公演を行っていただきました。

今まで見たこと、聴いたことのないような楽器や音楽のリズム、衣装、踊りに藤小の子どもたちは興味津々で身を乗り出して、全身で大いにノリノリで盛り上がり、静かな音には耳を澄ませて楽しみました。

伝統的な踊りと楽器の紹介。実際に楽器を触らせてもらったり、3年生が太鼓演奏で御礼の場面も！



みんなで輪になって一緒にダンス！



質問タイムでは、各学年の代表の子どもたちが、練習した流暢な韓国語で質問。

「韓国でよく食べる給食は？」→「毎日キムチがです！」

「楽器や踊りをはじめたきっかけは？」→「小さい時、マイケルジャクソンに憧れて」「母が教えてくれた」

「韓国のおすすめの場所は？」→「釜山です。大阪と似ています。」などたくさん交流できました。



最後は給食交流も。



12月9日(土)には、星の里いわふねにて公演が行われますが、小学生100名は無料招待ということです。本場の芸能に触れられる貴重な機会となります。まだ空席があるようですので、興味がある方は是非観覧にお越しください。